

SIARAN PERS

Lakukan Respon Cepat Pertahankan Kinerja, Elnusa Bagikan Dividen Rp37 Miliar

Jakarta, 14 Mei 2018 – PT Elnusa Tbk (Elnusa), perusahaan terkemuka penyedia jasa energi, menutup tahun buku 2017 dengan laba bersih sebesar Rp247 miliar. Respon cepat Elnusa dalam penyelesaian pekerjaan seismik darat, pengembangan bisnis berbasis nonaset, serta optimalisasi jasa distribusi dan logistik terbukti efektif dalam mempertahankan kinerja ditengah fluktuasi industri migas saat ini. Atas capaian baik ini, Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) siang ini memutuskan pembagian dividen sebesar 15% dari laba bersih atau senilai Rp37 miliar untuk para pemegang saham.

Wahyu Irfan, Head of Corporate Communications Elnusa mengemukakan, “RUPST kali ini menyepakati pembagian dividen sebesar 15% atau senilai Rp37 miliar. Semoga hal ini dapat menjadi nilai tambah bagi para pemegang saham atas kepercayaan yang diberikan kepada Elnusa.”

Berdasarkan hasil RUPST, maka setiap lembar saham akan mendapatkan dividen sebesar Rp5,08 yang akan dibayarkan paling lambat pada 8 Juni 2018. Selain itu, RUPST juga menyetujui perubahan pengurus Perseroan, sehingga efektif sejak ditutupnya RUPST susunan pengurus Perseroan adalah sebagai berikut:

Direksi

Direktur Utama: Tolingul Anwar
Direktur Operasi: Elizar P. Hasibuan
Direktur SDM & Umum merangkap sebagai
Direktur Keuangan: RM. Happy Paringhadi J.S.

Dewan Komisaris

Komisaris Utama: Gigih Prakoso
Komisaris: Narendra Widjajanto
Komisaris: Yudo Irianto
Komisaris Independen: Lusiaga Levi Susila
Komisaris Independen: Pradana Ramadhian G.

Terkait tragedi kemanusiaan yang kembali terulang di Indonesia, khususnya di Surabaya yang telah menelan korban jiwa dan korban luka-luka, dalam pembukaan RUPST hari ini, Komisaris Utama mewakili keluarga besar Elnusa menyatakan berbelas sungkawa, berempati, serta prihatin yang sangat mendalam dan mendoakan agar korban maupun keluarga korban diberikan ketabahan, serta aparat hukum di Indonesia untuk dapat mengusut pelaku dan memberikan hukum yang seadil-adilnya. ***